



## Schule an der Sieg

Brückenstraße 60, 53783 Eitorf

Tel.: 02243-9211-0

Fax.: 02243-9211-15

Mail: sekretariat@sekundarschule-eitorf.de



Liebe Erziehungsberechtigte,

wie Sie sicherlich den Medien entnommen haben, führen Schulen zukünftig Selbsttests der Schülerschaft durch. Wir bereiten gerade schulintern die Durchführung der ersten Testungen vor und wollen Ihnen mit diesem Brief grundsätzliche Informationen zukommen lassen. Bei den Tests handelt es sich um sogenannte PoC-Schnelltests. Diese können innerhalb von 15 bis 30 Minuten Aufschluss darüber geben, ob eine Person zum Zeitpunkt der Testung infektiös ist. Bei den vom Land beschafften Tests handelt es sich um Selbsttests, d.h. um Tests zur Eigenanwendung. Weiterführende Informationen und eine Kurzanleitung des Selbsttests finden Sie auf der Übersichtsseite im Bildungsportal: <https://www.schulministerium.nrw/selbsttests>.

Mit den Testungen wollen wir neben den schon lange an unserer Schule geltenden Verhaltensregeln ein weiteres Schutzinstrument an unserer Schule aufbauen. Damit dies seine Wirkung entfalten kann, sollten die Testungen möglichst flächendeckend bzw. bei allen Schülerinnen und Schülern in der Schule durchgeführt werden.

**Trotzdem gilt: Die Testung ist freiwillig.**

Bei Kindern und Jugendlichen bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres können Erziehungsberechtigte Widerspruch gegen die Teilnahme ihres Kindes an der Testung erheben. In solchen Fällen müssen die Erziehungsberechtigten eine Widerspruchserklärung formulieren und diese bei der Schule einreichen. Ein Muster für eine Widerspruchserklärung finden Sie in diversen Sprachen auf der Übersichtsseite im Bildungsportal: <https://www.schulministerium.nrw/selbsttests>.

Die Planungen der ersten Testung sind zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht abgeschlossen. Wir werden Sie über das verbindliche Datum der ersten Testung unverzüglich über unsere Homepage informieren, sobald die schulinternen Vorbereitungen beendet sind. (<https://www.schule-an-der-sieg.de>)

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

H. Fritzsche  
Stellv. Schulleiter